
Comitato di Quartiere di Levata
Assemblea del 22 Settembre 2011

Presenti:
Bertazzoni, Bisi, Gatti, Mazzocchi, Parmigiani, Presciuttini, Rotondo, Sbravati, Spluga, 
Taschera.

Dimissioni di alcuni membri
E’ l’argomento principale dell’assemblea, trattato successivamente ad alcuni argomenti 
facenti parte del capitolo delle “varie” per garantire la presenza di tutti gli interessati.

Dimissioni di Marco Baraldi dal consiglio
I ripetuti tentativi di fare recedere Marco dalla sua decisione, sia da parte del presidente 
che di altri membri del comitato, non hanno avuto esito positivo. Si rende quindi 
necessario nominare un nuovo membro dalla lista dei non eletti; i nomi successivi, a parità 
di voti, sono Sbravati Ezio e Tarpini Francesco. Essendo presente solo il primo dei due, 
che ha dato disponibilità ad accettare l’incarico, viene nominato Sbravati Ezio come nuovo 
membro eletto.

Dimissioni di Monja Parmigiani dalla carica di vicepresidente
Si premette che le dimissioni si intendono solo dalla carica di vicepresidente e non dal 
consiglio, e che la richiesta nasce dalla limitata disponibilità di tempo di Monja, venuta a 
crearsi in questi ultimi mesi, anche a causa del nascente GAS Levata da coordinare.
Da parte di tutti i membri del comitato si è manifestato dispiacere per questa scelta, 
precisando che l’impegno con cui finora Monja ha assolto il suo incarico è stato 
apprezzato da tutti e giudicato adeguato alla carica. Ogni membro infatti è tenuto a 
partecipare al lavori del comitato con le possibilità e le capacità che ha; il tempo che si 
mette a disposizione non viene infatti valutato in senso assoluto ma deve essere 
commisurato alla disponibilità che ciascuno ha: si tratta in definitiva di un’opera di 
volontariato.
Alla luce di questa nuova considerazione Monja decide di ritirare le dimissioni, scelta 
accettata da tutti i membri del comitato.

Dimissioni di Franco Bortolotti da rappresentante parrocchiale
Non trattandosi di un membro eletto, la comunicazione viene girata alla parrocchia 
attraverso la mediazione di Bisi, in modo che possa nominare un sostituto. 



Varie
Palco
La parrocchia di Levata ha richiesto al comitato la messa a disposizione del palco per una 
manifestazione del fine settimana, e del relativo collaudo statico. La richiesta viene accolta 
volentieri con la raccomandazione però di non superare i limiti di carico del palco stesso 
(nato per ospitare una compagnia teatrale ma non per il pubblico), per ragioni di sicurezza.

Segnalazioni fatte al comune
• Richiesta di uno specchio in uscita da via Canneti in via Levata (strada di fianco 

all’asilo) e posizionamento di un dissuasore in corrispondenza della stessa.

• Illuminazione del passaggio pedonale in corrispondenza dei giardini di Via 
Marzabotto. Il comune dichiara che dovrebbero installarla a breve (6 mesi).

• Raccolta differenziata: richiesta una raccolta a parte per i pannolini per non 
penalizzare troppo le famiglie con bambini piccoli in quanto la tariffa del secco, in 
futuro, dipenderà dal numero di svuotamenti per ciascuna famiglia.
Si fa notare inoltre che i contenitori della carta, quando vuoti, sono leggeri e 
possono volare via.

Altre segnalazioni proposte
• La recinzione del giardino fra via Mattei e via Nenni è ancora da sistemare. Inoltre i 

giochi per bambini sono utilizzati alla sera da ragazzi di 16-17 anni che li lasciano in 
condizioni disastrose: occorre una maggiore vigilanza.

• Si chiede quanto durerà l’interruzione di Via Rubens.

• Si chiede ragione della privatizzazione della strada vicinale della Mainolda, di fianco 
al passaggio a livello.

Libretto fondi
Secondo la nuova normativa, non è più possibile mantenere libretti al portatore con un 
importo superiore a 2500€. Occorre rendere quindi nominativo quello del C.d.Q. per cui lo 
si intesterà al comitato stesso con due delegati: Rotondo e Bisi.

Videoproiettore
Si richiede l’acquisto di un videoproiettore per gli eventi con audiovisivi (finora si è andati a 
prestito) dato che ci sono i fondi in cassa. L’acquisto è approvato all’unanimità.

Spettacolo di Halloween
Jean Pierre ha proposto la realizzazione di uno spettacolo per quella data. Si decide però 
di sospendere questo tipo di spettacoli dato lo scarso seguito di pubblico che hanno a 
Levata, pur riconoscendone la qualità da parte di tutti i membri del comitato. Si preferisce 
piuttosto chiedere a Jean Pierre di realizzare lo spettacolo che il C.d.Q offre annualmente 
ai bambini della scuola dell’infanzia.



Resoconto della stagione teatrale
La stagione 2011 è andata molto bene, con 890 spettatori in 5 serate (841 a prezzo intero 
e 49 ridotti), portando ad un incasso lordo, al netto della Siae, di 3750€ circa. Come 
sponsor abbiamo avuto la Banca Popolare di Mantova con un contributo di 100€.

Statuto
Vengono presentate le seguenti osservazioni da parte del presidente:

• Togliere la dicitura “ordine pubblico” nell’art.8.

• Per quanto riguarda la decadenza del consigliere, invece di 6 assenze indipendenti 
dalla volontà sarebbe meglio considerare 3 assenze ingiustificate.

• Sull’incompatibilità del ruolo di consigliere con incarichi nella pubblica 
amministrazione, è necessario indicare “incarichi elettivi”.

• Togliere la possibilità per il presidente di rifiutare la richiesta di modifica dello 
statuto.

Conclusioni
Si convocherà una prossima assemblea avente all’ordine del giorno la vortazione del 
nuovo statuto. Si terrà il 6 ottobre 2011.

Levata, 22 Settembre 2011
I Vicepresidenti

Marcheselli Anselmo 

Parmigiani Monja

Il Segretario
Spluga Mauro

Il Presidente
Bertazzoni Alessandro


